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【緊急拡散依頼】12日未明の丹羽大使への抗議は、実質対日 後通牒！ 2010/09/15 06:48 

 人民解放軍が緊急作戦会議で決定？ 

  

  釈放なら尖閣とガス田共同開発停止 
  なければ直接出兵し琉球奪還も！ 

   
   「月刊中国」主幹・鳴霞氏から寄せられた情報によると、12日未明の丹羽宇一郎中国大使への抗議は、実質対日 後通牒で

あり、人民解放軍は①日本が人（船長・船員）を解放すれば尖閣諸島の奪還と東シナ海の共同開発の停止にとどめ、②釈放しな

い場合は、カイロ宣言を根拠に琉球へ直接出兵し、琉球群島を取り返すーなどが11日夜の緊急作戦会議で決められた可能性

があるとしている。 
  
   鳴霞氏は、「日本は、楊外務大臣の警告を顧みずに、船長の抑留期間の延長を執行する事を決め、中国は大きな面子を失っ

た」としており、これが「この機会を利用して魚釣島を奪い返す方針」を決めた理由ではないか、と伝えている。鳴霞氏から寄せら

れた情報をJNS・沖縄と共に「自立国家日本」を再建する草の根ネットワークが翻訳してブログに掲載、緊急情報として拡散依頼

している。（ニュース調ここまで）。以下転載する。 
  
・北京で１８日、大規模反日デモか 公安当局、異例の警戒 
  

 
逮捕された侵犯船のシナ人船長9月8日（ロイター） 

  
【緊急拡散依頼】JSN■  2010年09月14日 17時52分34秒 |  
梁光烈（国防部長）土曜日に帰国し作戦会議を開き 中央対日 後通牒を出した 
   
本日も鳴霞さんより、中共内部の動きに関する貴重な情報をいただきました。 
◎  9月18日から日本製品の不買運動が予定されている。 
◎10月1日に日本大使館に対する抗議デモを予定している。 
  
   そのために、ネットで投げつけるための石やレンガ、卵などの募集が行われている。両方ともネット確認されたそうです。今後、

反日感情を煽るプロパガンダが広がっていく可能性が出てきました。 
  
   そして、 も重大の情報、尖閣諸島に関する中国人民解放軍の本音に関する情報もいただきました。下記に訳文と原文を記

載いたしました。文中は、度々「私の見解によると」という文言が記載されていますが、鳴霞さんによるとこの記事は、人民解放軍

の内部情報を入手できる立場にいる人が書いたと思われ、かなり信憑性の高い情報とのことです。 
  
   その記事によると、12日未明の丹羽宇一郎中国大使への抗議は、実質 後通牒だったとのことです。その裏事情は次のよう
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に趣旨が書かれています。 
  
「11日の夜に、南米から帰国した梁光烈国防部長がその日の夜、緊急作戦会議を開催しました。」 
「その会議で、中央政府尖閣諸島を強制的に奪う方針を決定したため、深夜にもかかわらず、国務大臣に命じて、日本大使へ

後通牒を告げました。」 
「現時点では既に、例え日本が人（船長・船員）を釈放しようが、勾留を続けようが中国中央政府が尖閣諸島を強制的に奪うとい

う方針が変わる事はありません。」 
「釈放した場合は、尖閣諸島のみを奪回し、東シナ海の共同開発を停止し、釈放しない場合は、カイロ宣言を根拠に琉球へ直接

出兵し、琉球群島を取り返します。」 
  
   上記の要約でも鳥肌の立つ内容です。民主党の新総裁がきまり、日本政府が混沌とした隙に中国共産党が動く可能性が高く

なっています。日本国民は、国内で派閥争いをしている場合ではありません。挙国一致で尖閣諸島、沖縄を守るために立ち上が

る時です。まずは、中国の沖縄侵略の意図が明確にある事を伝えなければなりません。そして、日本国民が声を上げて、尖閣諸

島防衛のために自衛隊の緊急配備を実行しなければなりません。 
  
   訳文は、鳴霞さんのアドバイスをいただきながら私が機械訳をいたしました。この情報は100％正しいと断定できるワケではあ

りません。誤報である事を願うばかりですが、中国語のネットでは出回っている情報であり、鳴霞さんが信憑性が高いと判断した

情報です。 
  
   日本政府が早急に自衛隊を出動できる体制をとるためにも、政治家、防衛庁、マスコミへこの情報を拡散をお願いします。（JS
N代表 仲村） 
  

 
帰国のため、海上保安庁の巡視船を下りる中国漁船 
の乗組員ら＝１３日午前１１時ごろ、沖縄県・石垣港  

（産経ネットから、若い男ばかりですね？） 
  

------------【訳文】------------ 

梁光烈（国防部長）土曜日に帰国し 

作戦会議を開き 中央対日 後通牒を出した 

http://www.milchina.com/2010/0913/4866.htm 
  
   解放軍のニュースによると梁光烈国防部長は、9月8日ブラジルの国防部長に会見した。時間からすれば、メキシコとコロンビ

アの訪問の両方で基本的に3日間です。それは、納得できる事と理解します。 
  
   梁光烈国防部長は、9月10日に正しいブラジルの訪問を終わって、遅くても9月11日には帰国しました（11日夜に作戦会

議）。 
  
   新華社通信によると、9月12日未明、戴秉国国務委員は、釣魚島海域で日本が不法に中国の漁船と船員逮捕したことに対し

て、緊急に日本の駐中国大使丹羽宇一郎を呼びつけ、中国政府の厳正な立場と重大な関心を表明し、日本政府が状況判断を

誤る事なく、賢明な政治決断をし、即、に中国の漁師や漁船を返すよう求めました。 
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   私個人の分析では、梁光烈国防部長は帰国後、即軍事委員会を招集し作戦会議を開催しました。それから、政治局に審議を

通すように申請しました。中央政府は、強制的に魚釣島を取り戻すことを決定しました。 
  
   会議を終了すると、外交を担当する国務委員は、中央政府の委託を受け、日本への 後通牒を出しました。これは、本人の公

開情報に基づいて分析した事です。手薄な所はどうぞネットの友達から証拠を指摘して頂きます。しかし、私の関心は今、日本が

漁船と漁民を釈放した場合、中国がこの問題を終わらせるかという事にあります。 
  
   しかし日本は、楊外務大臣の警告を顧みずに、船長の抑留期間の延長を執行する事を決めました。だから言います。日本が

今、釈放するかしないかにかかわらず、中国は大きな面子を失いました。 
  
   これは、私の個人的な見解ですが、日本が人（船長、船員）を釈放するかどうかにかかわらず中国が、この機会を利用して魚

釣島を奪い返す方針が変わることはありません。 
  
   釈放した場合、現在、釣魚島だけを奪回してと東シナ海で共同開発を停止します。釈放しない場合、カイロ宣言を根拠にして、

琉球へ直接出兵して琉球群島を取替します。この一戦どちらかで強いかわかります。中途半端はいらない、 後まで徹底して戦

え！ 
 

 
梁光烈国防部長 

  

＜梁光烈周六回国开作战会议 中央对日发 后通谍＞ 

http://www.milchina.com/2010/0913/4866.htm 
  

   根据解放军消息，梁光烈防长9月8日与巴西国防部长会唔时间上来看，由于对墨西哥、哥伦比亚的访问都基本是三天，那

么据此同理分析，梁光烈在9月10日应该结束对巴西的访问， 迟在9月11日回国。 
  
   新华社消息，9月12日凌晨，戴秉国国务委员就日方在钓鱼岛海域非法抓扣中国渔船和船员紧急召见日本驻华大使丹羽宇

一郎，郑重表明中国政府的重大关切和严正立场，敦促日方不要误判形势，作出明智的政治决断，立即送还中国渔民和渔船。 
  
   我个人分析认为，梁光烈回国后军委连应该就召开了作战会议，然后提请政治局审议通过，中央决定强行夺回钓鱼岛。会

议开完，分管外交的国务委员戴秉国受中央委托向日本发出 后通谍。 
  
   此上是本人根据公开资料进行分析，不足之处请网友们指证。但我现在关注的是，如果日本现在放了人和船，难道中国就

不了了之。这可是日本不顾杨外长的警告，执行决定拘留中国船长后来又将拘留期延长十天。所以说，无伦日本现在放不放

人，中国现在面子都丢大了。 
  
   因此，我个人建议，无论日本放不放人，中国趁这此良机夺回钓鱼岛方针不变。日本放人，我们目前只夺回钓鱼岛和在东

海停止共同开发；日本不放人，就直接发兵硫球，按开罗宣言收复硫球群岛。 
是英雄还是狗熊，就在此一战，请中央外事领导小组成员这次一硬到底，不要中途而泄。 
  
・注 カイロ宣言 
  連合国の対日方針をうたったカイロ宣言（1943年12月1日）の土台の「カイロ会談」は1943年11月22日、アメリカ合衆国大統
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タグ： 人民解放軍  緊急作戦会議  尖閣奪還  ガス田共同開発停止  カイロ宣言  琉球直接出兵  琉球奪還  「月刊中国」主

幹・鳴霞  JNS・沖縄と共に「自立国家日本」を再建する草の根ネットワーク   

領フランクリン・ルーズベルト、イギリス首相ウィンストン・チャーチル、中華民国国民政府主席の蒋介石の三人によって行われ、

毛沢東中国共産党は蚊帳の外だった。ちなみに中華人民共和国を毛沢東が樹立したのは1949年。  
  

 
司法手続きを止めろと中国報道官の会見を伝えるNHKニュース  

  
  

 
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(21) 

コメント(21) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/09/15 07:41Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース【民主党代表選】 

 
強制起訴、憲法上の問題消える 小沢氏敗北で  

 
民主党代表に再選された菅首相（左）と握手後、その場を離れる小沢前幹事長＝１４日午

後、東京都内のホテル 小沢一郎氏が民主党代表選に敗れたことで、資金管理団体「陸

山会」をめぐる政治資金規正法違反事件について、検察審査会が起訴すべきだ（起訴議

決）と判断した場合の憲法上の問題は当面なくなった。起訴議決が出されれば、小沢氏

は強制起訴される立場となる。（後略） 
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http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/100914/crm1009142347049-n1.
htm 
 
・この問題が代表戦に影響したことは明らか。小沢支持議員はそこが見えていなかった。 

2010/09/15 07:44

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 民主党左翼政権にNO!  
 
中国人移民１０００万人・・・ 沖縄は中国へ・・・ 菅談話で賠償ばら撒きが始ま

る 朝鮮高校無償化、その他絶対許せない！ 

 
【日時】 9月16日(木)16時 （民主党代表戦(14日)が終わった直後） 
【開催地】 銀座マリオン前 

 
①マイクでうったえたい方ご連絡ください。 うまい下手は関係なし(^-^)  日本のため

に立ち上がって訴えましょう！ 
②一緒に立って応援して下さる方、観客として応援してくださる方一人でも多くの方ご参加

下さるようどうかよろしくお願いします。 

 
連絡先  si-suzuki@nifty.com  
日の丸、プラカード、歓迎 尚カメラが入りますので写されたくない方はサングラス等ご用

意ください。 

 
主催 そよ風 
共催 日本再建会議.東京 
協賛 外国人参政権反対.東京 日本を護る市民の会 在日特権を許さない市民の会.東
京  

 

2010/09/15 08:54

Commented by 花うさぎ さん 

・「小沢一郎」はなぜ負けたか 政治部長・乾正人 

 
（前略）今回の代表選で民主党員・サポーターの圧倒的多数が、小沢氏より菅

首相を選んだ 大の理由は、菅人気というより、これ以上政治が混乱しては困るという切

実な願いからだろう。 

 
 同時に、小沢氏は宰相の器にあらず、と判断した党員も少なくないのではないか。「政

治とカネ」の問題もさることながら、小沢氏の独断専行的体質、つまり非寛容さが嫌われ

たともいえる。 

 
 ２０年以上も政界の主役を務めながら、古くからの同志・側近はほとんどいない。離合集

散が永田町の習いとはいえ、ちょっとした感情のもつれから離れていった「元側近」のなん

と多いことか。 

 
 メディアの選別も露骨である。持ち上げるか本人にとって利用価値のあるメディアにはイ

ンタビューに応じるが、批判的な小紙などには、はなも引っかけない（当方は痛くもかゆく

もないが）。 

 
 「寛容と忍耐」を掲げ、高度経済成長を軌道に乗せた池田勇人氏のごとく、多様な国民

の利害を調整せねばならない首相が第一に持つべき徳目は、寛容だ。厳しい時代だから

こそ、非寛容なリーダーでは、この国は持たない。 

 
 一方、世論に反して２００人もの民主党国会議員が、小沢氏に投票したのも驚きであ

る。「選挙で世話になったから」という新人も多いだろうが、「剛腕・小沢ならこの難局を打

ち破ってくれる」という「小沢神話」の呪縛（じゅばく）から解けていない議員が多過ぎる。 

 
 小沢グループの一部には「２００票」を背景に、菅政権を揺さぶろうとする動きがあるが、

愚かしいことだ。気に入らなければ党を出ればいい。これ以上の無駄な権力闘争はまっ

ぴらご免蒙（こうむ）る。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100915/stt1009150256001-n
1.htm 
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2010/09/15 10:47Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
中国の全人代代表団が訪日へ、「日本はすべての責任を負え」＝中国 

 
中国外交部の姜瑜報道官は14日、「各要素を総合的に考慮し、わが国は全国人民代表

大会（全人代）の代表団を近日中に訪日させる」と述べた。さらに、姜瑜報道官は、現在

の日中関係について、「日本が引き起こした重大な事態に対し、日本はすべての責任を

追わなければならない」と発言した。中国新聞社が伝えた。 

 
  姜瑜報道官は、「日本は釣魚島（日本名：尖閣諸島）海域で中国人漁船員を不法に逮

捕した」と繰り返し主張し、当面の急務は日本が中国人船長を一刻も早く帰国させること

だと述べた。 

 
  続けて、中国各地の人びとは日本が中国人漁船員を不法に逮捕したことにきわめて

大きな憤慨を示しているとし、「国家主権および領土を守るための意志と決意を十分に示

すものである」と述べた。 

 
  さらに、「中国は釣魚島をもっとも早く発見した国であり、管轄権を行使する国である」

と述べ、日本と中国がともに領有権を主張する尖閣諸島問題に興味のある人は、京都大

学の井上清教授が執筆した尖閣諸島にまつわる歴史と帰属問題に関する書籍に目を通

すよう提案した。（編集担当：畠山栄） 

 
http://news.searchina.ne.jp/disp.cgi?y=2010&d=0914&f=politics_0914_
018.shtml 
 
・吠えてますね～。  

 

2010/09/15 11:30Commented by ni0615 さん 

花うさぎ さん 
こんにちは 

 
milchina.com の記事は誰が書いたものですか？  
 
＜私個人の分析では（我个人分析认为）＞の「私」の名前です。記事の重要部分は「私」

の推測なのですから、「私」が誰かで重みが変って来ます。  
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To ni0615さん  
 
>milchina.com の記事は誰が書いたものですか？ 
 
本文にあるようにネットの原文を鳴霞氏のアドバイスを受けながらJNSで機械翻訳したと

ありますね。 

 
文中は、度々「私の見解によると」という文言が記載されていますが、鳴霞さんによるとこ

の記事は、人民解放軍の内部情報を入手できる立場にいる人が書いたと思われ、かなり

信憑性の高い情報とのことです。  

 

2010/09/15 13:16Commented by ni0615 さん 

To 花うさぎさん  
ありがとうございます。 

 
＜私個人の分析では（我个人分析认为）＞といいながら、名前がわからないのですね。 

 
>人民解放軍の内部情報を入手できる立場にいる人が書いたと思われ、 
 
曖昧なのは残念です。  

 

2010/09/15 14:10Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
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尖閣問題について毎日詳しい情報ありがとうございます。正直言って、事態はここまで来

ているのか、と恐怖感すら感じます。心配で毎日このニュースから目が離せません。 

 
ところで、フランケン岡田関連ですが、もう外務大臣辞めて欲しいです。 
朝鮮日報日本語版のサイトに朝鮮日報が岡田に出した質問状の回答が載っているのを

発見したのですが、臆面もなく韓国大好き丸出しの回答で気持ち悪くなりました。見るに

値しない情報かもしれませんが、例の朝鮮王朝儀軌の引渡しの件についても回答してい

ますので、良ければちょこっと見てください。それと腹が立つことに、竹島についてもあい

まいな回答をしています。 

 
朝鮮日報日本語版より 

 
岡田外相、『朝鮮王朝儀軌』の早期引き渡し表明（上） 
本紙と文書インタビュー 
 日本の岡田克也外相は14日、本紙の書面によるインタビューに対し、『朝鮮王室儀軌』

など日本にある文化財の返還について、「無駄に時間を引き延ばさずに引き渡しを実現し

たい」と述べた。 

 
 
 岡田外相はただ、「条約案を国会に提出するなど手続きを踏む必要があり、引き渡しの

具体的時期、範囲などを現時点で特定することはできない」とした。今回の発言は、日本

の宮内庁が所蔵している『朝鮮王室儀軌』、『帝室図書（軍事・医学などの解説書）』、『経

筵（けいえん、帝王学教義）』などを年末か来年初めにも韓国側に引き渡す意向を示した

ものと受け止められている。 

 
岡田外相はこのほか、韓国との防衛協力、経済連携協定（EPA）の早期締結の必要性を

強調した。個人的には韓国ドラマや韓国料理が好きだとも語った 

 
詳細は 

http://www.chosunonline.com/news/20100915000050 

2010/09/15 14:10

Commented by 花うさぎ さん 

To ni0615さん こんにちは。  
 
>曖昧なのは残念です。 

 
もし、これが自民解放軍の公式サイトに書かれていたら「宣戦布告」と同じ事になってしま

いますからね(^^；。 
 
これだけのことは曖昧にした状態でしか書けないでしょう。  

 

2010/09/15 15:24Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>正直言って、事態はここまで来ているのか、と恐怖感すら感じます。心配で毎日このニ

ュースから目が離せません。 

 
ここのところ鳴霞さんの情報の数日あとにこれを裏つける報道が続いているので、チェッ

クは必要かと思います。 

 
>例の朝鮮王朝儀軌の引渡しの件についても回答していますので、良ければちょこっと見

てください。それと腹が立つことに、竹島についてもあいまいな回答をしています。 

 
この男は本当にダメですね。この問題の本質が判っていない。それなら韓国にある日本

の貴重な美術品や資料の返還を求めてみろ、といいたいです。 

 
竹島については「国賊」といわれても仕方がない。相手が歴史を捏造しているのに「共通

の歴史認識」など持てる訳がありません(^^；。  

 

2010/09/15 16:35Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 
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邦人に注意喚起＝漁船衝突で反日警戒－日本大使館 
  
【北京時事】北京の日本大使館は１５日、尖閣諸島（中国名・釣魚島）付近で起きた中国

漁船衝突事件に絡み、日本に対する抗議行動の拡大も懸念されるため、在留邦人や日

本人観光客、出張者に対し、安全確保に十分注意するよう呼び掛けた。 
  
大使館によると、邦人社会を標的にした抗議行動やデモが行われるとの具体的な情報は

ない。公安当局からは「邦人の安全に万全を期す」と連絡を受けているという。ただ、１８

日には満州事変の発端となった柳条湖事件から７９年を迎える。 
  
反日ムードが盛り上がる恐れもあり、大使館は(1)広場など人が集まる場所では周囲に

注意を払う(2)中国人と接する際に言動や態度に注意する(3)日本人同士で集団で騒ぐ

など刺激的な行為は慎む－ことを呼び掛け、注意喚起している。 

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol&k=2010091500608 
 
・そのうち不買運動も起きそうですよ。  

2010/09/15 17:13

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんにちは。 

 
大変なときに変なコメントですが、護憲派のかたはどうしているんですかね。 

日本が軍隊を持たなければ平和と言いつづけてここまできたのですから、責任とって欲し

い。 

 
これで憲法改正の話が出ないのは、今の政府では無理でも、おかしいですねぇ。  

 

2010/09/15 18:13

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>大変なときに変なコメントですが、護憲派のかたはどうしているんですかね。 

 
昔から特アに対しては何があってもひと言も言わないのが護憲派です。本音は「尖閣くら

いで騒ぐな、くれてやれ！」でしょう(^^；。 
 
>日本が軍隊を持たなければ平和と言いつづけてここまできたのですから、責任とって欲

しい。 

 
御意！でも、支那人の奴隷になっても良いから平和が、と思っているのでしょう。 

 
>これで憲法改正の話が出ないのは、今の政府では無理でも、おかしいですねぇ。 
 
本当ですね。ただ、もし尖閣に支那軍が攻めてきたら、完全に個別自衛権ですから堂々と

ドンパチやれますよ。要はトップの決断と覚悟だけ、本格的になれば日米安保が発動さ

れ、それが機能するか否かがチェックできます。 

 

2010/09/15 21:15Commented by michigetta さん 

花うさぎ様、はじめまして。 
いつも拝見しておりましたが、書き込むのは今日が初めてです。 
よろしくお願いします。 

 
さて、今日のBS7の朝8時台のワールドニュースで、アルジャジーラのニュースに桜デモ

の様子が映っておりました。 
一瞬しか見れなかったので、いつのデモだったのか詳しくは分からないですが、日の丸に

囲まれて、永山さんがマイクで叫んでいました。 
デモを伝える内容は「日本は保護国から脱却して独立しなければならないと立ち上がった

人達」というような説明だったと思います･･･うろ覚えですが。国民は現政権との溝が深い

とも言ってたと思います。 

 
はっきりしない内容を書いてしまいましたが、日本ではひた隠しにされている部分をアル

ジャジーラが放送しているのを見て、嬉しくなったのでここに書いてしまいました。 
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内容が間違っていたらすみません。  2010/09/15 21:47

Commented by 花うさぎ さん 

To michigettaさん こんばんは、はじめまして。 
 
>さて、今日のBS7の朝8時台のワールドニュースで、アルジャジーラのニュー

スに桜デモの様子が映っておりました。 

 
情報ありがとうございます。NHKはさすがに海外放送までは規制しなかったのですね(^
^；。 
 
>日の丸に囲まれて、永山さんがマイクで叫んでいました。 
 
東トルキスタンのブルーの国旗が見えなかったら、そのデモはかなり前かも知れません。 

 
>国民は現政権との溝が深いとも言ってたと思います。 
 
何か嬉しい解説ですね。 

 
>日本ではひた隠しにされている部分をアルジャジーラが放送しているのを見て、嬉しくな

ったのでここに書いてしまいました。 

 
いや～書き込みありがとございます。確かに国内の放送局よりは海外メディアの方が良く

取材に来ていますから。それがNHkでも放送されたと聞いたのは今回が初めてでした。 
 

 

2010/09/15 22:07

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 
尖閣への、領海進入 どうも、納得できません。 
自国の領海へ進入した、漁船を追い返すのは 当然の行為ですね、 

夜中に 丹羽大使が呼ばれたって、どういうことでしょう。 
きっぱり 拒否すべきでしょう。 

 
中国に宣戦布告できる 軍事力を付けるべきですね。 

 
中国の謝罪を、断固要求すべきだと思います。  

 

2010/09/15 22:17Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>自国の領海へ進入した、漁船を追い返すのは 当然の行為ですね、 
 
もちろんですよ。漁船かどうかも怪しいです。船長を立件せずに釈放したら菅政権は終わ

りだと知るべきです。まだ発足していないけど。 

 
>きっぱり 拒否すべきでしょう。 
 
外交が判っていない民間人の悲しさですよ。支那人相手の場合、遠慮していたらつけ込

まれるだけですよ。 

 
>中国の謝罪を、断固要求すべきだと思います。 
 
さんざん脅かしているようですから、そんなに治安が悪いならと、上海万博の日本館はす

ぐ閉鎖し撤収すべきです。 

 

2010/09/15 22:36Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
中国と友愛の海なんて、あほでしょう。 
南シナ海まで、進出している、中国を、押さえられるのは 
悲しいかな 米国しかないのですね、日本の左翼政権は、どこへ、浮遊していくのでしょう

か。 

 

2010/09/15 23:26Commented by 花うさぎ さん 
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To しばりょうさん  
 
>中国と友愛の海なんて、あほでしょう。 
 

あほう以上の形容詞をつけたいですね。 

 
>南シナ海まで、進出している、中国を、押さえられるのは 
 
それもここに来てようやくアメリカが事態の重要性に気が付いた、ということでしょう。 

 
>日本の左翼政権は、どこへ、浮遊していくのでしょうか。 
 
日本人のナショナリズムが問われている局面です。おかしな言動をしたらガンガン抗議、

これに尽きますね。 

 

2010/09/16 01:25

Commented by iza1223 さん 

夜分遅く失礼致します。 

 
尖閣も大変ですが、それ以外でも嫌なニュースがいっぱいありますね。胃が痛

くなります。2点ほど、書き込みさせて頂きます。 
 
//---民主党代表選後の組閣--- 
【民主党代表選】枝野氏交代、仙谷氏留任で調整 １７日にも内閣改造へ MSN産経ニュ

ース 

http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100914/plc1009142128019-n1.
htm 
 
菅勝利により、今週中に組閣が行われます。千葉をこのまま留めるのは危険極まりない

ので、できれば意見を送るようお願い致します。 

 
【大至急】千葉大臣指名を阻止しよう【抗議】 オレンジいろのあさ 

http://orange-daidai-color.cocolog-nifty.com/orangeblog/2010/09/post-9
b6a.html 
 
//---口蹄疫--- 
口蹄疫「宮崎県の対応は不十分」検証委報告書 YOMIURI ONLINE 
http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20100915-OYT1T00872.htm 
 
口蹄疫 宮崎県の対応批判 農水省検証委 中間報告 「役割認識が不十分」 

http://www.nishinippon.co.jp/nnp/item/197644 
 
＜口蹄疫＞対策検証委が中間報告 国と自治体の連携不足批判 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100915-00000067-mai-soci 
 
宮崎に責任を押し付ける気です。どれも、民主党や赤松の責任を糾弾していません。 

 

2010/09/16 01:54

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1223さん こんばんは。 
 
>千葉をこのまま留めるのは危険極まりないので、できれば意見を送るようお

願い致します。 

 
これは既に交替の報道が流れてますよ。 

 
>宮崎に責任を押し付ける気です。どれも、民主党や赤松の責任を糾弾していません。 
 
予想されたとおりの結果になりましたね。これはガンガン抗議すべきでしょう。   
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